

県北・日光ワイルド

三

戻ってきて、待つてるよ



サケの稚魚を放流する墨羽小と川西小の児童

大田原 黒羽小、川西小の児童ら

那珂川にサケ稚魚放流

年と川西小四年の児童約八十人はこのほど、黒羽向町の那珂川でサケの稚魚を放流した。

放流は、子どもたちに川に親しんでもらおうと、那珂川北部漁協の黒羽、川西両支部が毎年行っている。児童らは、同漁協が育てた約二万匹をバケツに取り分け、川へ放した。

放流されたサケのうち、再び川に戻るのは約3%。川西小四年の車田英紀君（一〇）は「少しあしか帰つて来ないのは残念だけど、『戻つて来られるといいね』と思いながら放流しました」と話していた。

ディスクゴルフ
那須で技競う

年半といふ市、会社はん(三セ)は設コースがディスクゴ増えることースができると云れば」と云

「福大の報告会」ミスト招へ
「埼玉県は、田満美加子で近くにござるようになつた。」

「きんの活動に」と書かれた壁の前に、多会長（左）と部長に援助金を手渡す」とあいさつする佐々木さん（右）



動報告会を開催した。同部は県北地域の生語症の人と家族の会で、交流を続けており、二〇〇三年から同ソロプロミニストの援助を受けている。

がかりに由来などを調べたい考えだ。

【日光】ほ場整備に伴つて撤去され、矢野口の県道脇に長期間放置されていた地蔵二体を祭るため、同所の自営業早川恒さん(七〇)が私費で建てたほこらが完成した。ほこらのある場所は田んぼだったが、早川さんが隣接する市道の一部とともに購入し整地した。裏新しいほこらに安置された二体は、地域安全への願いを

大田原 黒羽小一

風雨の中、ゴールを狙う参加者

動報告会を開催した。